
Demand for an express train from Jogbani to Patna, Ayodhya and Varanasi

    श्री प्रदीप कुमार सिंह (अररिरया):  भापति� महोदय,    आपने मुझे मौका दिदया,    उके लि�ए आपको बहु�-  बहु�
धन्यवाद।

                    माननीय प्रधान मंत्री नरेन्द्र मोदी जी की गारंटी के इ का�खंड में �ोक�ंत्र का यह नया मंदिदर नए भार� तिनमा2ण
             में अहम भूमिमका तिनभाएगा। आज जिज तिवषय के ंबंध में मैं अपनी बा� रखूंगा,     वह अति�गंभीर व तिवचारणीय है।

 भापति� महोदय,                मेरे ंदीय के्षत्र के फारतिबगंज े नरप�गंज हो�े हुए हरा �था दरभंगा के बीच के
                   रे�खंड पर हो रहा अमान परिरव�2न काय2 पूण2 हो चुका है। दोनों रे�खंड फारतिबगंज े टे्रनों के परिरचा�न के

              लि�ए पूरी �रह �ैयार हैं। फारतिबगंज े इनकी कनेक्टिAटतिवटी भी कर दी गई है। 11 जनवरी, 2023   को मुख्य
                  ुरक्षा आयुA� द्वारा तिनरीक्षण करके अनापत्तिF प्रमाण पत्र भी दे दिदया गया है एवं पूवGFर ीमां� रे�वे के

                     कदिटहार एवं पूव2 मध्य रे�वे के मस्�ीपुर मंड� द्वारा कहा गया है की टे्रन परिरचा�न को �ेकर हम �ोगों के यहां
       े कोई भी �कनीकी मस्या नहीं है।

  आज े 6                महीने पह�े पूव2 मध्य रे�वे द्वारा जोगबनी े फारतिबगंज होकर दानापुर एवं हरा के लि�ए 2 जोड़ी
       एAपे्र टे्रनों �था दरभंगा एवं हरा े 2           जोड़ी टे्रनों को फारतिबगंज �क तिवस्�ारिर� कर�े हुए इकी मय

      ारणी भी जारी कर दी गई है,              बावजूद इके इ रे�खंड पर यात्री टे्रनों का परिरचा�न अब �क शुरू नहीं तिकया
   जाना काफी दुभा2ग्यपूण2 है,                जिजकी वजह े �ोग ड़क माग2 े यात्रा करने को मजबूर हैं �था �ोगों का

     आर्थिथंक शोषण भी हो�ा है।

                    अ�ः आपके माध्यम े मैं माननीय रे� मंत्री जी े अनुरोध कर�ा हंू तिक इ रे�खंड पर घोतिष� टे्रनों के
                   परिरचा�न को जल्द े जल्द शुरू करें। ाथ ही मैं �ोकतिह� का ख़्या� रख�े हुए एक नई एAपे्र टे्रन जोगबनी

              े पटना �था अयोध्या एवं वाराणी के लि�ए शुरू तिकए जाने का आग्रह कर�ा हँू।

 


